
　新緑の候、ますますご健勝のこととお慶び申し上げ
ます。
　新型コロナウイルス感染症の拡大により、市民の皆
様には通常の生活が出来ない厳しい状況から一日も早
い収束を願っています。皆で心ひとつに３密を避けて
健康維持に努め乗り越えて参りましょう。
　「新たな日常」が戻る様に、国・県議会の先生方と
も連携して努めて参ります。

　「つくばに幸せの種をまこう」のスローガンのもと、
2016年 11月に2期目となる議員活動をスタートし、
早いもので任期 4 年が経とうとしています。月日が流
れる速さを感じています。
　スピード感を持って地域の課題や要望など解決に努
めておりますが、解決の糸口が掴め始めたばかりのも
のや、時間を要するものなど多く存在しております。
　ひとつでも多くの課題を継続して解決に結び付ける
ためにも、「未来の芽を出せ！つくば！」をスローガ
ンに今後の活動へ継続して参ります。

　むぎわらぼうし通信も 15 号の発行となりました。
昨年は3・6・9・12月の全議会にて一般質問にて登壇。
本年３月議会では自民つくばクラブ・新しい風（最大
会派）の代表として代表質問で登壇しました。
会報誌には質問内容と答弁について記載文字数に限り
がありますので、議会ホームページを機会があれば見
ていただけると幸いです。動画も配信しております。
　また、つくば市の大きな課題である高エネ研南側（旧
総合運動公園用地）未利用地に関する調査特別委員会
の委員長に全会一致で就任することになり 7 回委員会
と勉強会など開催し調査・議論を重ねております。土
地の利活用の方向性や将来について早期解決が出来る
ように努めて参ります。

　今後も、市民の皆様に安心して暮らせるまちづくり
の為に活動して参ります。皆様よりご意見をお寄せ頂
きながら、ご指導ご鞭撻をどうぞ宜しくお願いいたし
ます。

つくば市議会議員　小久保貴史
後援会長　大山　一夫
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●つくば市議会（会派　自民つくばクラブ・新しい風）
　議会運営委員会　副委員長
　総務委員会　委員
　高エネ研南側未利用地に関する調査特別委員会　委員長
　中心市街地まちづくり調査特別委員会　副委員長
　スポーツ対策特別委員会　委員

●つくば市筑波土地改良区　副理事長
●つくば市農業再生協議会　代表監事
●ふるさとの山づくり懇談会　顧問
●社会福祉法人敬愛会　筑波園　評議員
●秀峰筑波義務教育学校　学校評議員
●宝篋おやじの会　顧問
●小田まちづくり振興会　顧問
●小田西部青年同志会　会員
　　　　　　　　　　　　　　　　　等
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特別定額給付金の申請についてつくば市より

　現在、マイナンバーカードによる国のオンライン申請システムで「電子証明書の番号が
わからない」「ロックされてしまった」ケースによるご来庁が多く、窓口が大変混雑して
おります。誠に申し訳ございませんが、混雑による感染防止のため5月16日(土)より市内の
全世帯主に発送する【郵送による申請】の利用もご検討ください。

「未来の芽を出せ！つくば！」
〒300-4223 茨城県つくば市小田2830
TEL.029-867-5298  mail:info@kokubotakashi.com
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給付対象者１人につき１０万円の
特別定額給付金の給付がはじまりました。

つくば市独自支援策として市民生活応援事業を発表しました。
事業内容について掲載致します。

6月議会で審議可決されれば速やかに実施される予定です。



ハブアンドスポーク型都市構想とハブエリアにおける低炭素交通（LRT）路面電車について

・つくば市未来構想について

センター広場周辺の活用状況と今後について

・中心市街地活性化について

日本型直接支払制度、多面的機能支払交付
金の活用状況と今後について

・農業政策について

筑波山夜景百選と筑波山活性化について
筑波山観光案内所や周辺整備について

・筑波山観光について

令和元年  6月議会令和元年  6月議会

令和元年  9月議会令和元年  9月議会

令和元年  12月議会令和元年  12月議会

①認定農業者数や新規就農者数の現状と推移について
②日本型直接支払交付金の多面的機能支払金の活用について（資源向上支払における長寿命
化について）

１．農業政策について

商店街空き店舗活用補助金のこれまでの実
績と現状と今後について

２．周辺市街地の振興について

宝篋山登山客数の現状と周辺道路整備及び
駐車場の確保について

３．観光振興について

私の決意 ～さらなる理想のまち“つくば”を求めて～

高エネ研南側（旧総合運動公園）未利用地に関する調査特別委員会が立ち上
がり全会一致で小久保貴史委員長に就任。
７回の委員会と勉強会を開催し２回ワークショップを行いました。土地の利活用や方向性な
ど早期解決に検討して参ります。

小田城で行われた第 3回秋の陣
小田の火祭りにて議員挨拶

自動車や農機具等の盗難被害状況と防犯対
策の取組について

２．防犯対策について

農地中間管理機構の活用と土地改良区賦課
金の基準となる考え方について

３．農業政策について

①台風19号による浸水及び冠水などの被害状況と対応内容、今後の課題
②避難勧告や避難指示による避難所開設及び防災無線の周知など、災害時の対応
③増水時の桜川水位状況及び揚水機場や水門の管理体制
④桜川の堤防改修や河道掘削など、改修計画と橋梁の今後

１．災害対策について

宝篋おやじの会の一員として
子供達の通学路など安全確保の活動

空き家対策に自ら尽力して解消！

議員活動 2期 8年を迎え、成し遂げた課題、やっと解決の糸口を掴めたばかりの課題があります。
皆様の意見、活動を通して、もっと“つくばをよくしたい”という思いがさらに強くなり、胸に秘めています。
つくばをもっとよくしたい。つくばの魅力をもっと知ってもらいたい。
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